
前週例会（４月19日）レポート

高松東ロータリークラブ　会長　篠原　徹　　幹事　尾﨑　勝

人間の歯はなぜ２回はえるの？ほかの動物もはえかわるの？
体の成長に伴って食べる物が変化するため、乳歯より性能のいい永久歯が必要になるからと考えられます。人間のよ
うに歯が２回はえてくるのは哺乳類の特徴で、サル・犬・猫・豚などみんな２回です。歯のはえ方は、生物の進化の
過程を示しています。魚のような下等な動物ほど歯が何回もはえかわり、進化してくるにつれてその回数が減り、哺
乳類は２回になったといえます。哺乳類の歯がはえかわる時期は、自分で餌を食べはじめるころと一致しています。

ニコニコBOX　創立第2086回例会　25件　計　33,000円　累計　1,307,000円
◯半井さんにお世話になりました。　上野君
◯吉田先生にお世話になりました。　川畑君
◯篠原先生にお世話になりました。　北岡君
◯池内さんにお世話になりました。　北岡君
◯長瀬さんにお世話になりました。　新谷君
◯中山さんにお世話になりました。　新谷君
◯今週土曜日の高松中央公園清掃活動よろし
くお願い致します。　　　　　　　東　君

◯山村さん写真有難うございました。　　　
池内君、中村君、古市君、西山君、佐野君
篠原君、半井君、吉田君、長瀬君、東　君
安富君、蔭久君、市原君、中山君、大庭君
◯清掃活動で東先生にお世話になっていま
す。　　　　　　　　　　　　　　池内君
◯早退お詫び。　　　　　阿比留君、石濱君

会長報告
◯４月16日（土）、松山にて地区大会が縮小開催され、尾﨑幹事と一緒に参加してまいりました。
その中で、当クラブが出席率99.58％四国第３位で表彰されました。
◯ポリオ・プラスの中間報告ですが、１億6000万ドルほど集まったそうです。当クラブは積極
的な活動が行われていると賞状をいただいております。
◯現時点で義援金は四国全体で約6000万円集まり、全国で第２位の金額となっております。
◯次年度地区大会は、10月８日・９日の２日間に短縮し、比較的早い時期に開催されます。
◯次々年度ガバナーは、高松西ＲＣの木村大三郎さんがなられますが、香川第Ⅰ分区ガバナー
補佐は、順番から当クラブから出すべきだろうと思います。選出方法は皆様と相談して決め
ていきたいと考えております。

幹事報告
◯４月23日（土）、中央公園｢清掃活動｣は雨天決行しますのでお集まり下さい。
◯例会臨時変更のお知らせ

月
水
水
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→
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→

クラブ名 例会場 場　所
５月２日
５月４日
５月４日
５月６日

５月２日
５月４日
５月４日
５月６日

月
水
水
金

高 松 北 R C
善 通 寺 R C
坂 出 東 R C
高 松 西 R C

全日空ホテルクレメント高松
善通寺商工会議所
坂出グランドホテル
全日空ホテルクレメント高松

定款第６条により休会
定款第６条により休会
定款第６条により休会
定款第６条により休会

来訪ロータリアン
高 松 R C 中 　 博 史 君 １名

卓話
◯「香川県の地価動向について」　　親睦活動委員会　熊井幸秀君
　１月１日時点での香川県内179地点の地価公示を公共用地の取得・取引の指標として価格
を地価公示法に基づいて調査し、３月18日に発表されました。これとよく似た地価調査がご
ざいますが、香川県が鑑定士に発注、価格は７月１日時点と半年違っております。ここ20年
間は、連続して住宅地・商業地ともに下落しています。平成23年は、香川県▲5.8％・徳島県
▲7.4％・愛媛県▲3.2％・高知県▲7.5％・四国平均▲5.5％と全国平均▲2.7％よりも下落率
が高くなっております。また、香川県内で下落が少なかった所、最近道の整備などが進んで
いる高松市桜町・花園町・昭和町でした。逆に下落の大きかった所、西山﨑町・屋島西町・
円座町などは１割近く下がっております。この傾向は平成16年、線引きの配置があって農地
が簡単に宅地になることにな
り、近くで安い宅地がどんど
ん出てきて分譲地の多い地域
が下がるようになったなど香
川県の地価動向について卓話
をいただきました。
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